

Liebes Be Smart-Team,

wir sind die G 7c der Ursulinenschule in Bornheim-Hersel und nehmen bereits zum dritten Mal am Be Smart-Wettbewerb teil.

In den vergangenen Jahren hatten wir gemeinsam viel Spaß während des Wettbewerbs und vor allem am Finaltag im Schwimmbad Siegburg. Wir finden es super, dass wir bei Be Smart - Don't Start etwas für unsere Gesundheit und unseren Körper tun, wir dabei aber auch von Euch so freundlich und finanziell dabei unterstützt werden.

Unser Ziel ist es, dass wir gemeinsam bis zur Oberstufe, so lange wir ein Klassenteam sind, erfolgreich eine Nichtraucherklasse bleiben! Und bis dahin nehmen wir natürlich auch teil! :)

Vielen Dank für Eure arbeitsintensive und großzügige Unterstützung!

Eure G7c der USH

